
令和４年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

　参加者数

　アンケート回答総数

　アンケート回収率

質問１　あなたについて伺います。

（１）年代

　１０代

　２０代

　３０代

　４０代

　５０代

　６０代

　７０代

　８０代以上

　未記入

（２）性別

　男　性

　女　性

　未記入

質問２　本日の報告会の内容はどうでしたか？

　大変満足できる内容だった

　満足できる内容だった

　少しは満足できる内容だった

　あまり満足できない内容だった

　満足できない内容だった

　全く満足できない内容だった

　未記入

15人

94%

16人

0人

0人

7人

6人

0人

1人

1人

0人

0人

2人

6人

0人

13人

2人

1人

0人

0人

4人

2人

日　時

会　場

令和４年10月29日(土曜日)　14時00分から

三浦市役所４階　議場



質問３　本日の開催時間（１時間３０分程度）はどうでしたか？

　これくらいの時間で良かった

　もう少し時間があったほうが良かった

　もう少し時間が短いほうが良かった

　未記入

質問４　開催日程（時間帯）についてはどうですか？（複数回答有）

　平日の午前が良い

　平日の午後が良い

　平日の夜が良い

　土日の午前が良い

　土日の午後が良い

　土日の夜が良い

　特に希望はない

　未記入

1 議会報告会の回数を増やし、市民の方の参加も考えてほしい。

2 区にとっては高齢化が最大のテーマです、市として、どのように進めるべきか、

区は何から手を付けるかについて考える必要があると思います。

3 三浦海岸北側マンション建設について、街づくりの観点から、整備手法（都市再開発法）

での整備が考えられないか。又、工事上はもとより、完了後の車の流れ、人の流れが増加すると

思います。駅前広場の整備を含めて、京急の協力が必要だと考えます。

4 コミュニティセンター・出張所等の詳細の説明があり、具体的で理解できるものでした。

5 三浦市民のために、皆様の更なるご活躍を祈念しております。ありがとうございました。

6 田舎に住んでいます、色々な地域の大変さがわかりました。

7 議会報告会の前に区での困り事等のアンケートを取って頂けると議会と区（市民）が

もっと身近な関係になるのではないでしょうか？色々と意見や考えをお話しさせて頂き、

ありがとうございました。こんなご時世ですが頑張って下さい！

8 とってもいい時間でした。議員さんも各地区に歩いて地域の人間と交流して頂きたいです。

地区がそれぞれ活動している状況を目で見ては？

9 子育て住宅、あまりにも戸数が少ないことに避難所にならない場所、駅から人がどれだけ

上小に避難しなきゃならないのか？

10 高齢者が多いからこそ、各地区でやることも大切ですが、市が、シルバー人材だけでなく

母子や働き口に困っている市民の為に、お助け隊を作ったらどうなんでしょう？

11 もっと住みやすい三浦へ、エレベーター大切

12 保守的でもあったかい三浦はまだまだのびますよね！これからも、市議の皆様頑張って下さい。

いつもありがとうございます。

8人

質問５　本日の議会報告会に関して、または、それ以外でも構いませんので、市議会に
　　　　対してご意見がございましたらご記入ください。

0人
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